

Boletín Número 214  
Toluca, México, a 23 de octubre de 2017

## **ABRE IEEM ESPACIO DE DIÁLOGO CON PARTIDOS POLÍTICOS**

- ***El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) abrió un espacio en el programa de radio por internet “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, para que los partidos políticos, registrados ante este instituto, den a conocer sus opiniones sobre diferentes temas a través de una serie de tres capítulos.***

El sistema de partidos es un componente de nuestra democracia, en el que confluyen las diferentes posturas e ideas sobre nuestro acontecer, y al ser una vía para llegar a los cargos de representación popular, los institutos políticos que ahí convergen requieren dar amplitud a sus expresiones, por ello el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) abrió un espacio en el programa de radio por internet “Detrás de tu voto hay buenas noticias” ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)), para que los partidos políticos, registrados ante este instituto, den a conocer sus opiniones sobre diferentes temas a través de una serie de tres capítulos.

La serie se ha organizado en el marco Proceso Electoral 2017-2018, con la finalidad de que la ciudadanía conozca las opiniones de los institutos políticos sobre temas de relevancia, por lo que se han programado tres mesas de diálogo con una hora de duración, dando inicio con las opiniones que manifestaron las representantes de los partidos políticos acerca del tema “La igualdad política de la mujer: Voto Femenino Universal”.

En el primer programa participaron por el Partido Acción Nacional, Teresa Ginez Serrano; del Partido Revolucionario Institucional, Karina González Alcántara; por el Partido de la Revolución Democrática, Melba Ahidde González Rosas; Lilia María del Pilar Cedillo Olivares, por el Partido del Trabajo; por Movimiento Ciudadano, Claudia Ivette García Rodríguez; de Nueva Alianza, Cinthya

Benavides Chávez; por Encuentro Social, Sandra Cecilia Barberó Salas y de Vía Radical, Cinthia Moreno Alanís.

Durante la primera mesa de diálogo destacaron los avances jurídicos que han permitido mayor participación de la mujer en la vida política, además de que se ha incrementado el número de mujeres que ahora tienen un cargo de representación popular.

El siguiente programa se realizará el miércoles 15 de noviembre, con el tema “El papel de los jóvenes en la construcción de la democracia”; la serie finalizará el 29 de noviembre del año en curso con la mesa de diálogo con el tema “¿Cómo generar confianza en el proceso electoral desde un partido político?”.

Bajo esta modalidad, el IEEM da apertura a las diferentes expresiones e ideologías partidistas que cuentan con registro ante el Instituto, con el fin de promover el diálogo y la deliberación sobre el nuevo acontecer político de cara al Proceso Electoral 2017-2018.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**